

Dienstag, 7. September 1993

Rechts-Parolen an Garagentore geschmiert

wbl. NACKENHEIM — Mit rechtsradikalen und fremdenfeindlichen Parolen wie „Deutschland den Deutschen“ und „Die Opfer von Mölln und Solingen sind selbst schuld“ beschmierten zwei Nackenheimer Jugendliche im Bereich Fichtenweg mehrere Garagentore. Zudem stahlen sie einen Diesel-Kanister von einem Lkw und entleerten ihn auf der Straße. Schnell konnte die Polizei die beiden 17- und 19jährigen alkoholisierten Täter festnehmen und tags darauf dem Haftrichter vorführen, der sie unter Auflagen wieder auf freien Fuß setzte. Gegen die Jugendlichen, nach Polizeiaussagen „unbeschriebene Blätter“, wurde Strafanzeige erstattet.

Grevil